Maisons &
B APPARTEMENTS

Pieces 7 Piéces
Superficie 189 m2
Référence V02928.01446L
Prix 1490 000 €

Gordes
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Ancienne magnanerie du 19eme siecle, cette propriété a su conserver tout le
charme et I'authenticité de son époque, sublimée par des rénovations subtiles
mettant en valeur ses caractéristiques d'origine. Située au coeur d'un paysage
pittoresque, elle offre de sublimes vues sur la vallée du Luberon et est empreinte de
caractere. Le rez-de-chaussée comprend : grand séjour et salle a manger baignés
de lumiere ; cuisine traditionnelle attenante ; buanderie ; cellier ; WC invités. Les
sols en terre cuite, se marient a merveille avec les plafonds provengaux aux poutres

apparentes, conférant a ...

This 19th-century property, a former 'Magnanerie' (a silkworm farm), has retained
all the charm and authenticity of its era, enhanced by subtle renovations that
complement its original features. Located in the heart of a picturesque landscape, it
offers stunning views of the Luberon Valley and exudes character. The ground floor
comprises: spacious sitting and dining room, bathed in light;, adjacent kitchen;
laundry room; large larder; guest loo. The terracotta floors beautifully complement
the Provencal ceilings and exposed beams, creating a timelessly elegant

atmosphere. The first floor ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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